



**Basler Privatspitäler**

persönlich • umfassend • gemeinnützig

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten ehemaligen Mitglied und Präsidenten

**Dr. rer. pol. Peter Eichenberger**

**5. Juni 1966 – 23. Februar 2024**

Als Direktor des St. Claraspitals engagierte sich Peter während 18 Jahren bis Ende 2022 in unserer Vereinigung mit Herzblut für die Interessen der gemeinnützigen Basler Privatspitäler. Sein Wirken war geprägt von Konsens und Weitsicht. Er war ein leidenschaftlicher Befürworter einer regional vernetzten Gesundheitsversorgung mit starken privaten und öffentlichen Spitälern. Diese Vision wird uns als Vermächtnis bleiben.

Peter wird uns als kluger Gesprächspartner fehlen. Auch seine umgängliche menschliche Art werden wir sehr vermissen.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei seiner Familie, der wir unser tief empfundenes Beileid aussprechen. Peter wird uns immer in bester Erinnerung bleiben.

Im Namen der Basler Privatspitäler-Vereinigung  
Präsident, Mitglieder und Geschäftsführerin